



輝け!



令和5年4月28日

大洗町立第一中学校

第4号

☆明日からゴールデンウィークです☆

早いもので、4月も終わりを迎えようとしております。そのような中、先週の22日(土)には、授業参観をはじめ、PTA・体育文化振興会総会、学年学級懇談会への多数のご出席ありがとうございました。新しい学年、学級での生活がスタートしたばかりでしたが、どの生徒も新たな気持ちで、熱心に学習に向かう姿をご覧いただくことができたかと思えます。ゴールデンウィーク明けには、新型コロナウイルスの分類が5類へ引き下げられることとなりますが、学校としましては、子どもたちが安心・安全に様々な教育活動が実施できるよう、状況に応じた対応を今後も実施してまいります。

さて、明日からゴールデンウィークに突入します。連休中は、3年生を中心に総体に向けて、各部とも本格的に練習や練習試合等が行われる予定です。来町者による車の往来が増え、交通事故や不審者等の事件・事故に巻き込まれる可能性が高まるため、練習時の登下校や遊びに行く際の安全面について、各学級でも話をしますが、ご家庭におかれましても、出かける際にひと声かけていただければと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様には2者面談でも、大変お世話になりました。面談でお話いただいた内容につきましては、今後のお子様の支援等に活用させていただきます。ありがとうございました。



☆今年度の学校の取組をお知らせいたします☆

PTA 総会でもお話しましたが、昨年度と異なる今年度の取組についてお知らせいたします。

1 朝読書の設定

「落ち着いた1日をスタートする」「様々な知識や考え方を習得する」「読解力や表現力を身に付ける」などの理由から、月曜から金曜日の週5日、8時10分から20分までの10分間、全生徒、全職員で朝読書を1年間を通じ実施します。開始してからすでに3週間となりますが、毎朝、どの学級でも真剣な表情で読書に取り組む生徒が多く見られます。今後は、「おすすめの本」などの交流を行い、読書活動を盛んにしたいと思います。



2 三者面談の一部変更

3学年はこれまで同様、「夏休み」、「11月(私立受験高校決定)」、「1月(県立受験高校決定)」の年3回を全家庭対象に実施します。

1・2学年に関しては、昨年度同様「夏休み」と「1月」に実施します。ただし、1月の面談については、今年度は希望者を対象といたします。

なお、通知表につきましては、今年度も、学期ごとに評定を出し、総合所見につきましては、学年末の1回といたします。



3 部活動について

今年度の1学期でパソコン部の活動は終了し、それ以降、11の部活動となります。野球部とサッカー部は昨年度の新人戦以降、規定の人数に達しないため、他の中学校と合同チームで試合に参加しています。今年度と来年度の部員数によっては、休部や廃部となる可能性があります。また、昨年度の2月の1か月間、日没が早く短時間しか活動できないこともあり、試験的に「部活動オフ期間」ということで、通常の日曜日の休みに加え、水曜日の2日間の部活動を休みとしました。生徒からのアンケートでは、「体が休めて良かった」「自分の好きな時間に使えて良かった」と多くの生徒から好評でした。しかし、一方では「もっと部活がしたかった」という意見もありました。今年度はアンケートでの生徒の意見を踏まえながら実施していきたいと考えています。地域移行に関しましては、令和7年度をめどに進めるようになっており、今後は町教育委員会をはじめ地域と連携を図りながら進めてまいります。また、本校の運動部活動運営方針につきましては、各部ごとの保護者会で、顧問を通じ説明させていただきます。



4 体育祭について

今年度は、5月27日(土) <雨天順延5/28>に実施いたします。



5 地域への授業公開について

今年度も、2学期後半、保護者、ご家族、地域の方々を対象に、公開授業を実施いたします。

変更点が多々あり、保護者の皆様にはご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

